

Rostocker Ice Challenge 2025

im Short Track Eisschnelllauf

Rostock, 22.03.- 23.03.2025

Veranstalter: Deutsche Eisschnelllauf-Gemeinschaft e.V. - DESG

Ausrichter: ESV Turbine Rostock e.V.

Meldeanschrift: www.ShortTrackOnline.info

Wettkampfort: Eishalle Rostock
Schillingallee 51
18057 Rostock

Innen-Kunsteisbahn mit einer Eisfläche von 60x30m
(genauerer siehe Punkt „Bahn/Track“)

Wettkampforganisation: Frank Rakow

E-Mail: frank.rakow@shorttrack-rostock.de

Mobil: 0171/4409213

Wettkampfleitung: Frank Rakow

Meldungen:

Meldungen müssen **bis 10.03.2025**, 24.00 Uhr über **www.ShortTrackOnline.info** erfolgen. Es können maximale 120 Sportler (first come, first served) zum Wettkampf zugelassen werden. Für alle zum Zeitpunkt des Anmeldeschluss gemeldeten Sportler ist die Zahlung der Meldegebühr verpflichtend. Sportler, die nach stattgegebenem Antrag auch noch nach dem offiziellen Meldeschluss nachgemeldet werden, müssen eine Zusatzgebühr zahlen. Die Höhe der Meldegebühr beträgt 30,00 EUR die Höhe der Zusatzgebühr 5,00 EUR. Für gemeldete Sportler, die nicht am Wettkampf teilnehmen können, muss 50 % der Meldegebühr gezahlt werden. Für Sportler, die sich angemeldet haben, aber auf Grund von Überschreitung der maximalen Teilnehmerzahl keine Startberechtigung erhalten haben, entfällt die Meldegebühr.

Teilnahmeberechtigung:

Der Wettkampf ist offen für die Alterskategorien Damen, Herren und Junioren/-innen.

Teilnahmeberechtigt sind Sportler/-innen, die zum Zeitpunkt des Meldeschlusses des jeweiligen Wettkampfes im Besitz einer gültigen Startgenehmigung bzw. eines gültigen Startpasses sind.

Voraussetzungen:

Wettkampfgerechte Ausrüstung incl. Short Track-/Eisschnelllaufschlittschuhe. Klappschlittschuhe sind nicht gestattet. Tragen von schnittfester Unterwäsche und Schutzausrüstung gem. ISU Communication 2636 ist in den Altersklassen B1 und älter Pflicht. Sportler anderer Alterskategorien wird es dringend empfohlen. Jeder Sportler/-in ist für die Korrektheit der eigenen Ausrüstung selbst verantwortlich.

Einteilung der Leistungsgruppen (LG):

Es findet keine Geschlechtertrennung statt. Die meldenden Vereine sind für die Prüfung der Startberechtigung der eigenen gemeldeten Sportler verantwortlich. Vom zuständigen Competitor Steward wird anhand der Meldungen ein Ranking der Sportler nach den gemeldeten 500 m-Zeiten erstellt (gelaufen in einem offiziellen Wettkampf). Alle Sportler werden in bis zu sechs Leistungsgruppen mit bis zu 20 Sportlern aller Alterskategorien eingeteilt.

Wettkampfsystem:

Die Einzelstrecken werden nach dem „All Final System“ durchgeführt. In die Mehrkampfwertung fließt das Ergebnis der Einzelstrecken ein. Die Setzung der ersten Qualifikationsrunde der ersten Strecke erfolgt nach dem Ranking der gemeldeten 500 m Bestzeit. Die Setzung der ersten Qualifikationsrunde der weiteren Strecken erfolgt nach dem jeweils aktuellen Stand der Gesamtwertung. Die Setzung der zweiten/weiteren Qualifikationsrunden innerhalb einer Einzelstrecke erfolgt nach der jeweiligen Streckenklassifikation.

Bei der Setzung der Läufe der ersten Qualifikationsrunde erfolgt wenn möglich Vereinstrennung.

Die Regeln der ISU 2024 finden Anwendung. Aus Gründen der Zeitplangestaltung kann die 1. Strecke des 2. WK-Tages am Vortag begonnen werden.

Strecken	Gruppe	1. Tag		2. Tag	
	LG1	1000 m	500 m	777 m	
	LG2	1000 m*	500 m*	500 m	
	LG3	500 m	333 m	500 m	
	LG4	500 m	222 m	500 m*	
	LG5	333 m	111 m	222 m	
	Kurze Kufe	333 m	111 m	222 m	

* nur in den Finalläufen 500 m/ 1000 m, die Qualifikationsrunden werden über 777 m/ 333 m gelaufen. Wenn in einer LG die längste Strecke zweimal als Distanz gelaufen wird, dann zählt Im Falle des Gleichstandes in der Mehrkampfwertung das Ergebnis der zuerst gelaufenen Strecke.

Eine Anpassung der Strecken kann nach Meldeschluss in Abstimmung durch den Competitor Steward mit dem Schiedsrichter und den Trainern erfolgen.

Startregelung:

alle Gruppe **one** false start

Je nach Meldung der Sportler kann dies angepasst werden und wird dann beim Teamleaders Meeting bekannt gegeben.

Bahn/ Track:

Die Bahn ist eine künstliche gekühlte Indoor-Eisfläche mit den Maßen 30x60 Meter. Die Standardstrecke 111,12 Meter bis zur Runde mit gemessenen Kurven von 8,50 Metern und es werden 7 Markierungen verwendet, um jede Kurve zu erstellen. Die Länge der Geraden beträgt 28,85 m. Neben der Originalstrecke werden 6 Strecken angelegt, um gute Eisverhältnisse zu erhalten. Für alle Strecken wird eine Ziellinie verwendet. Das Polstersystem entspricht der ISU-Mitteilung 2626, B.3 Traditionelles Bandenpolster (ohne bewegliche Teile), jedoch mit der Dicke von 50 cm in den Aufprallzonen.

Auszeichnungen:

Die Teilnehmer erhalten Urkunden. Siegerehrung mit Pokal für Platz 1 bis 3.

Zeitplan:

Samstag,	22.03.2025	Start	09.00 Uhr warm up - Wettkampfe ca. 18.00 Uhr
Sonntag,	23.03.2025	Start	08.00 Uhr Wettkampfstart - Wettkampfe ca. 13.15 Uhr

Essensversorgung:

Das Mittagessen (Nudeln) ist separat für 10,00 EUR pro Person/Tag bei der Wettkampfleitung, Herrn Frank Rakow, via E-Mail (frank.rakow@shorttrack-rostock) zu bestellen.

Rostocker Ice Challenge 2025

Short Track Speed Skating
Rostock, 22.03.- 23.03.2025

Veranstalter: Deutsche Eisschnelllauf-Gemeinschaft e.V. - DESG

Ausrichter: ESV Turbine Rostock e.V.

Meldeanschrift: www.ShortTrackOnline.info

Wettkampfort: Eishalle Rostock
Schillingallee 51
18057 Rostock

Innen-Kunsteisbahn mit einer Eisfläche von 60x30m
(genauerer siehe Punkt „Bahn/Track“)

Wettkampforganisation: Frank Rakow

E-Mail: frank.rakow@shorttrack-rostock.de

Mobil: 0171/4409213

Wettkampfleitung: Frank Rakow

Registration:

Registrations must be submitted by **March 10, 2025**, 24:00 hrs via **www.ShortTrackOnline.info**. A maximum of 120 athletes (first come, first served) can participate. The registration fee is EUR 30.00 and is mandatory for all registered athletes. Late registrations after the deadline will incur an additional cost of EUR 5.00. In case of non-participation, 50% of the fee will be charged. Athletes without a starting authorization due to exceeding the number of participants do not have to pay a fee.

Eligibility:

The competition is open to the age categories of women, men, and juniors.

Athletes who have a valid start permit or start pass at the time of the registration deadline for the respective competition are eligible to participate.

Requirements:

Competition-appropriate equipment including short track/speed skating skates. Clap skates are not permitted. Wearing cut-resistant underwear and protective equipment according to ISU Communication 2636 is mandatory for the age categories B1 and older. Athletes of other age categories are strongly advised to wear it. Each athlete is responsible for the correctness of their own equipment.

Classification of Performance Groups (PG):

There is no gender separation. It is the responsibility of the registering clubs to verify the eligibility of their athletes. The Competitor Steward will create a ranking of the athletes based on the reported 500 m times (run in an official competition). All athletes will be divided into up to six performance groups with up to 20 athletes of all age categories.

Competition system:

The individual distances are conducted according to the "All Final System." The result of the individual distances is included in the overall competition ranking. The seeding of the first qualification round of the first distance is based on the ranking of the reported 500 m best time. The seeding of the first qualification round of the further distances follows the current overall ranking. The seeding of the subsequent qualification rounds within an individual distance is based on the classification for that distance.

When seeding the runs of the first qualification round, club separation is done whenever possible.

The ISU 2024 rules apply. For scheduling reasons, the first distance of the second competition day may begin the previous day.

Distance	Group	Day 1		Day 2	
	PG1	1000 m	500 m	777 m	
	PG2	1000 m*	500 m*	500 m	
	PG3	500 m	333 m	500 m	
	PG4	500 m	222 m	500 m*	
	PG5	333 m	111 m	222 m	
	Kurze Kufe	333 m	111 m	222 m	

* only in the finals 500 m/1000 m, the qualification rounds are run over 777 m/333 m. If the longest distance is run twice in an age group, then in case of a tie in the overall standings, the result of the first run distance counts.

An adjustment of the distances can be made after the entry deadline in consultation with the Competitor Steward with the referee and the coaches.

Starting Rule:

all groups one false start

Depending on the registration of the athletes, this can be adjusted and will be announced at the Team Leaders Meeting.

Track:

The track is an artificially cooled indoor ice rink measuring 30x60 meters. The standard distance is 111.12 meters to the lap with measured curves of 8.50 meters, and 7 markings are used to create each curve. The length of the straight is 28.85 m. In addition to the original track, 6 tracks are set up to maintain good ice conditions. A finish line is used for all tracks. The cushion system complies with ISU Communication 2626, B.3 Traditional barrier padding (without moving parts), but with a thickness of 50 cm in the impact zones.

Awards:

Participants will receive certificates. Award ceremony with trophy for places 1 to 3.

Schedule:

Saturday, 22.03.2025

Start 09.00 a.m. warm-up - competition ends around 06.00 p.m.

Sunday, 23.03.2025

Start 08.00 a.m. competition starts - competition ends around 01.15 p.m.

Catering:

Lunch (pasta) is available for 10.00 EUR per person/day and can be ordered separately from the competition management,

Mr. Frank Rakow, via e-mail (frank.rakow@shorttrack-rostock.de).